

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Johann Friedrich Keller.

Keller, Johann Friedrich

Halle (Saale), 12.1711

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210325](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-210325)

Joh. Friedrici Kolmar Archid. f.
 Megap: Parentes sunt Christiani
 Kolmar et Anna Margaretha Caser
 habitantes Archid. Natus est duobus
 Mens. Febr: Anno 1694 a Paen-
 sibz Tornooam sum deductus ubi infor-
 malis sum a Praeceptore privato.
 Anno 1696 Templum in eadem
 Marchiam veni ubi quoque in
 la publica instrualis sum. Annis
 tho in officio privato usq sum Praeceptor
 Anno 1699 a 1700 verum Templum
 fui ubi a Praeceptore privato cum aliis
 sum et tradit. Ab Anno 1701 ad 17
 mda. frequentavi Scholam Hebradenb.
 ubi et Megap. et a nat. Anno 1704
 Scholam Anellamensem in Pome-
 rania visitavi. Ab Anno 1705
 ad 1707. Stata in Academia Inde-
 nerana studii et peram doci.
 Ab Anno 1708. ad 1711. festinavi
 certatim mathematicis, praesentibus in
 scholasticam informari.
 Anno 1711 Mens. Augusti redii Helami
 et Mens. Sept: numero concilio in
 Mensa sedula Ordinarii sum a scri-
 ptis. Et dursari et coram Te
 ambulem et Te calam in spiritu e
 veritate. Tiliptaur et Gheka.